

学校事務 研修講座

5月21日（金）

受講者数31名
（講師含む）



上田 勝 事務職員
（共和町立東陽小学校）



岡本 則幸 事務職員
（岩内町立岩内西小学校）



受講者の方々の声

- スムーズで、たくさんの意見交流がなされて良かった。
- 大変良かったと思います。司会がしっかりしていると議論が深まって良いですね。
- 岡本さんお疲れ様でした。やりにくかったかもしれませんが、むしろ時間が足りなかった様にも思います。（話したい人が多そうだったので）
- 「事務だより」を通して情報発信についての考え、学校事務の仕事への理解など様々な思いを聞くことができ、参考になりました。他管からの異動ですが、後志の学校事情が少し分かり良い機会になりました。
- 保護者向け事務だよりの発行について、情報公開を行うことが、保護者向け、地域向けにつながっている。まだ取り組むことはできていませんが、今回の講座で学校だよりの1コマコラム活用など、何か取り組みそうなヒントを得られた。実践につなげ学校に還元したい。
- そろそろ財政財務メインで。期限付きや他管からの異動者も多くなっているの、基本的な財務活動の進め方について、この辺で一度やってみたい（協議会でやるらしいが）。勤続20年をすぎている私もこのところちょっと悩むことが多いので。「2010年の学校事務」はどうでしょう。
- 実務（給与・旅費・共済…）に関わる研修が1時間でもあればよいと思います。（条例改正が相次いでいるのでその再確認と、他校の事例を通して学べることもあるため）
- 実務的な内容。今回のような理論的内容だと難しいと感じます。高校からの人、期限付きの人でも気軽に受講できる内容だといいのと思います。